Для юридических лиц
For legal entities
ЗАЯВЛЕНИЕ

НА ПРИОБРЕТЕНИЕ АКЦИЙ
APPLICATION 

FOR ACQUISITION OF SHARES 

Открытого акционерного общества «Федеральная гидрогенерирующая компания» (ОАО «РусГидро») (далее также Общество, Эмитент) (государственный регистрационный номер дополнительного выпуска 1-01-55038-Е-039D от 02.12.2010 г.)
of Open Joint Stock Company Federal Hydrogeneration Company (JSC RusHydro) (hereinafter also referred to as the Company, the Issuer) (additional issue state registration No. 1-01-55038-Е-039D of 02.12.2010)

В ПОРЯДКЕ ОСУЩЕСТВЛЕНИЯ ПРЕИМУЩЕСТВЕННОГО ПРАВА
THROUGH THE EXERCISE OF A PRE-EMPTIVE RIGHT 

Лицо, осуществляющее преимущественное право (далее также – Заявитель), несет ответственность за достоверность сведений, 

указанных в настоящем заявлении (далее – Заявление), и их соответствие сведениям в реестре акционеров эмитента.
A person exercising a pre-emptive right (hereinafter referred to as the Applicant) shall be liable for the authenticity of data indicated in this application (hereinafter referred to as the Application) and their compliance with the information in the Register of the Issuer’s Shareholders.
	1. Полное фирменное наименование юридического лица:
1. Legal entity’s full business name:
	

	2. Место нахождения юридического лица:
2. Legal entity’s place of business:
	

	3. Свидетельство о государственной регистрации юридического лица:
3. Certificate of State Registration of the Legal Entity:
	3.1. Номер:
3.1. Number
	

	
	3.2. Дата:
3.2. Date
	

	
	3.3. Регистрирующий  орган:
3.3  Registration authority:
	

	
	
	

	4. Свидетельство о включении юридического лица в Единый государственный реестр юридических лиц (ЕГРЮЛ)
4. Certificate of Entering of the Legal Entity in the Unified State Register of Legal Entities (USRLE)
	4.1. ОГРН:
4.1. OGRN (Primary State Registration Number)
	

	
	4.2. Дата:
4.2. Date
	

	
	4.3. Кем выдано:
4.3. Issued by
	

	5. Количество приобретаемых акций:

(Количество приобретаемых акций не должно превышать максимальное количество дополнительных акций, которое может приобрести лицо в порядке осуществления им преимущественного права приобретения дополнительных  акций Эмитента.). 
3. The number of shares being acquired:

(The number of shares to be acquired shall not exceed the maximum number of additional shares which may be acquired by the person through the exercise of the person’s pre-emptive right for the acquisition of the Issuer’s additional shares).
	5.1. Цифрами
5.1  In figures
	

	
	5.2. Прописью
5.2  In words
	

	
	
	ВНИМАНИЕ: Закон допускает приобретение Вами дробных акций в процессе реализации преимущественного права, однако, дробная акция, как правило, существенным образом не влияет на количество принадлежащих Вам голосов на общем собрании акционеров, существенным образом не увеличивает сумму причитающихся Вам дивидендов (если дивиденды подлежат выплате акционерам), однако, отчуждение дробной акции может потребовать от Вас дополнительных затрат или усилий, обычно не соизмеримых с преимуществами от владения дробной  акцией. В связи с этим приобретение целого количества акций может быть для Вас более предпочтительным.
ATTENTION: 

The legislation permits you to acquire fractional shares in the process of the exercise of the pre-emptive right but a fractional share normally does not influence materially the number of votes you have at a general meeting of shareholders, does not significantly increase the sum of dividends payable to you (if dividends are subject to payment to shareholders). At the same time, the disposal of a fractional share may require additional expenses or efforts from you that are normally incommensurate with the advantages of the possession of a fractional share. Therefore, the acquisition of a whole number of shares may be more preferable for you.

	6. Идентификационный номер налогоплательщика (ИНН)
6. Taxpayer Identification Number (INN)
	

	7. Сумма денежных средств, вносимых в оплату  акций
7. Sum of money paid for the shares
	Указать сумму, руб.
Indicate the sum, rubles

	
	

	8. Полный почтовый адрес:
8. Full postal address:
	

	9. Контактный телефон (домашний, сотовый):
9. Contact telephone (home telephone, mobile phone):
	

	10. Номер факса, адрес электронной почты:
10. Fax, e-mail:
	

	11. Предпочтительный способ направления уведомлений в адрес Заявителя:
12. Preferred method of sending a notice to the Applicant:

простым письмом по почте
by post
на адрес электронной почты
by e-mail


	12. Банковские реквизиты счета, на который будет осуществляться перевод денежных средств, в случае необходимости возврата денежных средств 
12. Bank details of the account for transfer of monetary funds in case of need for money refund 


	Владелец счета:
Account holder:
	

	
	Номер расчетного счета:
Settlement account No.:
	

	
	Полное наименование кредитной организации:
Credit institution’s full business name:
	

	
	Сокращенное наименование кредитной организации:
Credit institution’s abbreviated business name:
	

	
	Место нахождения:
Place of business:
	

	
	ИНН/КПП:
IIN/KPP (Taxpayer Identification Number /Tax Registration Reason Code):
	

	
	БИК:
BIC (Bank Identification Code):
	

	
	К/с:
Correspondent account:
	

	13. Номер лицевого счета Заявителя в реестре владельцев именных ценных бумаг Эмитента или номер счета депо в Депозитарии для перевода на него приобретаемых ценных бумаг (указывать в случае, если акции Общества находятся у номинального держателя)
13. No. of the Applicant’s personal account in the Register of Holders of the Issuer’s Registered Securities or No. of the custody account with the Depositary, to which the acquired securities will be transferred (to be indicated in the event that the Company’s shares are held by the nominee holder)
	

	14. Полное фирменное наименование депозитария (далее также – Депозитарий первого уровня), данные о государственной регистрации такого депозитария (ОГРН, наименование органа, осуществившего государственную регистрацию, дата государственной регистрации и внесения записи о депозитарии в ЕГРЮЛ), номер счета депо Заявителя, номер и дата депозитарного договора, заключенного между депозитарием и Заявителем (в отношении размещаемых ценных бумаг). Если ведение счета депо Заявителя (в отношении размещаемых ценных бумаг) осуществляется номинальным держателем, в свою очередь, являющимся депонентом Депозитария первого уровня, то в Заявлении указываются полное фирменное наименование указанного номинального держателя, данные о государственной регистрации указанного номинального держателя (далее также – Депозитарий второго уровня) (ОГРН, наименование органа, осуществившего государственную регистрацию, дата государственной регистрации и внесения записи о депозитарии в ЕГРЮЛ).
14. Full business name of the depositary (hereinafter referred to as the First Level Depositary), data on the depositary’s state registration (OGRN, the name of the state registration authority, the date of state registration and making an entry on the depositary in the USRLE), No. of the Applicant’s custody account, No. and date of the depositary agreement concluded between the depositary and the Applicant (in relation to the securities subject to placement). If the Applicant’s custody account is maintained by the nominee holder (in relation to the securities subject to placement), which, in turn, has a deposit account with the First Level Depositary, the Application shall indicate the full business name of the said nominee holder, the data on the state registration of the said nominee holder (hereinafter referred to as the Second Level Depositary), (OGRN, the name of the state registration authority, the date of state registration and making an entry on the depositary in the USRLE).


	

	15. Реквизиты междепозитарного договора, заключенного между Депозитарием первого уровня и Депозитарием второго уровня (и так далее данная информация указывается до номинального держателя, в котором Заявитель имеет счет депо (в отношении размещаемых ценных бумаг). Номер и дата депозитарного договора, заключенного между депозитарием - номинальным держателем и лицом, осуществляющим преимущественное право приобретения акций.
15. Details of the inter-depositary agreement signed between the First Level Depositary and the Second Level Depositary (and so forth, this information is indicated down to the nominee holder with which the Applicant has a custody account (in relation to the securities subject to placement). No. and date of the depositary agreement signed between the depositary, which is the nominee holder, and the person exercising the pre-emptive right for the acquisition of shares. 


	

	16. СВЕДЕНИЯ ЗАПОЛНЯЮТСЯ В ОТНОШЕНИИ ЛИЦА (РУКОВОДИТЕЛЯ ОРГАНИЗАЦИИ, УПРАВЛЯЮЩЕГО, ДОВЕРЕННОГО ЛИЦА И Т.Д.), ПОДПИСАВШЕГО ДАННОЕ ЗАЯВЛЕНИЕ
16. TO BE FILLED IN AS REGARDS THE PERSON (HEAD OF ORGANIZATION, MANAGER, AUTHORIZED REPRESENTATIVE, ETC.)
 



HAVING SIGNED THIS APPLICATION



	Ф.И.О., должность / Полное фирменное наименование лица, подписавшего настоящее Заявление 
____________________________________________________________________________________________________________________
Surname, name, patronymic/Full business name of the person having signed this Application
_____________________________________________________________________________________________________________________
Действует на основании (название и реквизиты уполномочивающего документа) 
____________________________________________________________________________________________________________________
Acting pursuant to (name and details of the authorizing document)
_____________________________________________________________________________________________________________________

для физических лиц:

Документ, удостоверяющий личность: 
_____________________________________________________________________________________________________________________
for private individuals: 

Identification document:

_____________________________________________________________________________________________________________________
Серия _________________________  № ___________________________________________________________________________________
Series ________________________________________ No. ___________________________________________________________________
Кем и когда выдан: 
_____________________________________________________________________________________________________________________
Issuing authority, date of issuance _____________________________________________________________________________________________________________________
Дата, год и место рождения: 
_____________________________________________________________________________________________________________________
Date, year and place of birth: _____________________________________________________________________________________________________________________
Место жительства:  ____________________________________________________________________________________________________
Place of residence: _____________________________________________________________________________________________________
для юридических лиц:
for corporate entities:
Свидетельство о государственной регистрации юридического лица: номер:________________________, дата _______________________, 

Certificate of State Registration of the Legal Entity: No. __________________________________________, date: _____________________, 

орган, осуществивший регистрацию: _____________________________________________________________________________________

The registration authority: _______________________________________________________________________________________________ 

Свидетельство о внесении записи в ЕГРЮЛ (указывается при наличии): 
Certificate of Making Entry in the USRLE (indicate, if available): 

ОГРН _____________________________ дата внесения записи _______________________________________________________________
OGRN _____________________________ date of entry _________________________________________________

Кем выдано:__________________________________________________________________________________________________________
Issuing authority: _____________________________________________________________________________________________________



	К настоящему Заявлению прикладываются следующие документы:
The following documents are attached to this Application:

· __________________________________________________________________________________________/Приложение №____/
· __________________________________________________________________________________________/Appendix No.____/
· __________________________________________________________________________________________/Приложение №____/
· __________________________________________________________________________________________/Appendix No.____/
· __________________________________________________________________________________________/Приложение №____/
· __________________________________________________________________________________________/Appendix No.____/
· __________________________________________________________________________________________/Приложение №____/
· __________________________________________________________________________________________/Appendix No.____/



Уважаемый Акционер!
Dear Shareholder, 

1. Пожалуйста, убедитесь, что Вы заполнили все рекомендуемые поля формы Заявления, включая Ваши банковские реквизиты и контактные данные (телефон, сотовый телефон, адрес электронной почты) – это позволит избежать затруднений при рассмотрении Вашего Заявления.
1. Please, make sure you have filled in all the recommended fields in the Application form, including your bank details and contact data (telephone, mobile phone, e-mail) as this will facilitate the process of considering your Application. 

2.  При оплате акций учитывайте время, необходимое кредитному учреждению для осуществления платежа.
2. When you pay for the shares, please, take into account the time needed for a credit institution to make payments. 

3. Пожалуйста, подпишите каждый лист Заявления и укажите дату подписания.
3. Please, sign each sheet of the Application and indicate the date of signing. 

Благодарим Вас!
Thank you! 

Подпись лица((, имеющего преимущественное право приобретения акций (уполномоченного им лица): 

______________________________   __________________________    (_________________________________________)

                            (должность)                                                         (подпись)                                                                (Ф.И.О. )

                                                                   М.П.

Доверенность от  «____»_________________20____г. №________________________

Дата «____» _______________20___ г.
Signature of the person(( exercising the pre-emptive right for the acquisition of shares (the person’s authorized representative): 

______________________________   __________________________    (_________________________________________)

                            (position)                                            (signature)                          (surname, first name, patronymic )

                                                                   Place of Seal
Power of Attorney of _________________ ___, 20____ No. ________________________

Date _______________ ___, 20___
((Заявление должно быть подписано лицом, имеющим преимущественное право приобретения (уполномоченным им лицом, с приложением оригинала или заверенной нотариально копии надлежащим образом оформленной доверенности или иного документа, подтверждающего полномочия представителя) и для юридических лиц – содержать оттиск печати.





** The Application shall be signed by the person enjoying a pre-emptive right for the acquisition of shares (by the person’s authorized representative, with an attached original or notarized copy of a duly executed power of attorney or another document confirming the representative’s powers). and for legal entities it shall have the imprint of a seal. 
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Подпись лица((, имеющего преимущественное право приобретения акций (уполномоченного им лица): 

  ________________________(должность) ______________________(подпись)  М.П. (_____________________________) (Ф.И.О. )
Signature of the person** enjoying a pre-emptive right for the acquisition of shares (the person’s authorized representative):    ________________________(position) ______________________(signature) Place of Seal (_____________________________) (surname, name, 













  patronymic )


